
第 99回 共同実施事業管理委員会 東京都作業部会 

議事要旨 

 

日時：令和 4 年 1 月 19 日（火）13:30～14:30 

会場：東京都庁第一本庁舎 33 階南側 A-1・A-2会議室 

  

 

 

１ 開会 

 

２ 議事 

※（１）は第 24回パラリンピック作業部会との合同開催 

（１）調達した財産の処分について 

＜説明・確認＞ 

・財産処分の概要について組織委員会から説明。協定に基づき確認した内

容について、東京都から説明。 

＜質疑、意見など＞ 

・札幌ドームのハイブリッド芝（確認番号５）の無償譲渡に至った経緯を

お伺いしたい。 

⇒FIFA からの強い要望を受け、ハイブリッド芝を導入することになっ

たが、札幌市としては、大会後は天然芝に戻してほしいという意向で

あったので、当初より、原状回復する前提で進めていた。敷設後、問

題がなく使用することができたため、残置することとなった。 

 

（２）仮設オーバーレイ整備業務(その６) 

＜説明・確認＞ 

・事業の概要について組織委員会から説明。個別案件確認表について、組

織委員会及び東京都からそれぞれ説明。 

・「東京都が負担する経費の基本的な考え方」の４点に対応していること

を確認。 

＜質疑、意見など＞ 

・特になし 

 

（３）海の森クロスカントリーコース整備委託 

＜説明・確認＞ 

・事業の概要について組織委員会から説明。個別案件確認表について、組

織委員会及び東京都からそれぞれ説明。 

・「東京都が負担する経費の基本的な考え方」の４点に対応していること



を確認。 

＜質疑、意見など＞ 

・海の森クロスカントリーコースは、何の競技に使用したのか。パラリン

ピックでは使用したのか。 

⇒総合馬術 3種目のうちのクロスカントリーで使用した。パラリンピッ

クでは使用していない。 

・今回の契約変更の趣旨を教えてほしい。 

⇒主に、当初取扱いが決まっていなかった芝の撤去に係る契約変更であ

る。そのほかにも、整備を進める中で必要となった工事費用や大会延

期に係る費用についても契約変更を行っている。 

 

３ 意見交換 

・大会経費の見通しも公表され、今年度の共同実施事業をまとめる段階に

きているので、引き続き、スケジュールや情報を共有して進めていきた

い。 

 

 

４ 閉会 


